

Heide Breuer

Sonntag, 1. Juni 2014

Skulpturale Keramik von Heide Breuer

Galerie Gleichgewicht, 6.6.2014 bis 29.8.2014

Geöffnet Di-Mi 15-19 Uhr, Do 15-20 Uhr

Der Katalog "Tonplastik" von Heide Breuer liegt auf.

Internetseite von Heide Breuer

Heide Breuer, Keramikerin und Schriftstellerin, in Baden geboren, in Wien lebend, arbeitet seit 1984 als bildende Künstlerin; seit 1988 ist sie Mitglied des Künstlerhauses Wien.

In ihren Arbeiten behandelt sie das Phänomen der Weiblichkeit, wie es ihr in den verschiedenen Formen erscheint bzw. wie sie die Aspekte der Erhabenheit und Fruchtbarkeit, des Lebensprinzips einerseits, der Verletzlichkeit und Fragilität andererseits sieht.

"Die maskierten Körper der Heide Breuer sind Wesen, die ihre erotische Sehnsucht, den Wunsch nach Selbstüberschreitung in der Ekstase, gleichzeitig zeigen und verbergen. Das normalerweise Verborgene ist zum Teil des Verbergenden geworden. Das Geschlecht wird herumgetragen in der Körpermaske, ungeschützt und voller Unschuld. Ohne dabei aufzuhören, verletzte Göttinnen mit prekärer materieller Existenz zu sein; Göttinnen, denen die Künstlerin wünscht, dass würdig und angemessen mit ihnen umgegangen werde."

Leander Kaiser "Maskierte Körper" (Katalog "Tonplastik")